



## 楽しかった！昔遊び交流会

先週26日に行われた昔遊び交流会では、7つの遊びを思いやり隊のお年寄りの方々8名に教えていただきました。子ども達は、交流会を楽しんで頂くために、司会を決めたり、自己紹介の練習をしたりしながら、当日をわくわくしながら待っていました。お年寄りの方に1対1で丁寧に教えて頂き、とても楽しい時間を過ごすことができました。普段はでゲームやネットでの遊びが多い最近の子ども達ですが、昔ながらの手作りの遊びにもすっかり夢中になっていました。





交流会の前には、掃除の仕方も教えていただきました。

そして、交流会後、手作りのヨーヨーやこま、あやとりといったおみやげもいただきました。子ども達は「また、やりたい！」と笑顔いっぱいでした。思いやり隊の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 町立図書館の見学

19日に町立図書館の見学に行ってきました。館内を案内して頂いた後、本の修理をしてくださっているボランティアさんの様子も見せて頂きました。本を大事に扱うことの大切さにも気づいたことと思います。最後に全員たくさんの本を借りて帰りました。

ぜひ、ご家族でたくさん町立図書館を利用してくださいね。



## 縄跳びの準備について

12月中旬から、体育で縄跳びをします。そこで、縄跳びの準備をお願いします。市販されているものでいいのですが、100円ショップにあるような軽い縄跳びは、縄が切れやすく、二重跳びの練習にはあまり向きません。少し金額は高いですが、二重跳びの練習に適した縄跳びをご用意ください。お子さんの身長に合わせて、長さを調節して記名をして、持たせてください。12月7日（火）までにお願いします。



# 防寒具について

いよいよ冬の到来を感じさせる季節になってきました。登校時は特に寒く、防寒具が必要だと思います。そこで、お願ひがあります。

- ①防寒具（ジャンパー、合羽ズボン、パーカー、手袋、マフラー、ネックウォーマーなど）には全て記名をお願いします。
- ②手袋などの小物以外は、玄関で脱いでコート掛けに掛けます。必ず掛けひもなどがついているか確認してください。なければ、紐を大きめのループ状にして縫い付けてください。
- ③着脱が自分でできるか確認してください。時々、ボタンをかけられなかったり、ファスナーを上げられなったり、ひもが結べなかったりして困っている子がいます。できないようなら、家で練習したり、やりやすい方法に工夫（ひもをゴムに代えるなど）したりして、お子さんが困らないように手助けしてあげてください。
- ④素足が寒い時、男子は制服の長ズボン、女子は白か黒のタイツを履いてかまいませんので、ご用意ください。但し、体育の時間には、脱いで靴下に履き替えることになります。
- ⑤携帯用の使い捨てカイロを持たせるときは、学校ではポケットの中に入れたままにしておき、外には出さないきまりになっています。また、衣服に貼るタイプのカイロでもいいです。



# 生活科「にこにこ大ざくせん」について

12月の生活科から、「にこにこ大ざくせん」を始めます。これは、自分や周りの人たちの「にこにこ」に焦点をあて、家族のために自分ができることを考え、実行してみるという単元です。授業では、家族がにこにこになるのはどんなときかをみんなで考えたり、もっとにこにこを増やすために自分ができることを決めて実践したりします。家でのお手伝いなどが中心になりますので、ご協力をよろしくお願ひします。

